

Es nuestra frase preferida: que la vida entre en el aula.

Lo curioso es que pedimos a los ponentes que hablasen de Espacio, pensando en la nuestra clase, y nos devuelven que el espacio es GAIA, el mundo entero. Les pedimos que hablen del Tiempo pensando en el horario y nos devuelven la infinidad de los sueños.

Pero lo mejor de todo es que los ponentes mismos nos han hecho los puentes. Nos han hecho el trabajo. Solo nos queda aceptar.

Aceptar y agradecer

Nos preguntábamos en la inauguración de las jornadas que esperábamos de ellas y nuestra respuesta fue TODO. Ahora, nuestra respuesta sería NADA.

Nos hemos convertido en peregrinos, sin esperar nada, Abiertos a todo, fluyendo con la vida y con las experiencias que esta nos trae. Esto nos convertirá en maestros H₂O. Mas humildes, absolutamente honestos y osados, arriesgándonos por sacar las máximas potencialidades de las niñas y los niños que nos han confiado.

Hemos de estar enraizados, como el árbol al que mueven todas las tormentas, y con esta idea construir los 4 pilares de la escuela: el ser, el pensar, el hacer y el convivir.

Nos han dado la responsabilidad de ser los custodios de una llama, para transmitirla a nuestro alumnado. Aceptamos esta responsabilidad con amor, y la cuidaremos con nuestros sueños.

Empezaremos a pescar dentro de nuestros corazones, buscando las preguntas sobre las que construir las respuestas.